

EHC Regensburg gewinnt auch im zweiten Derby deutlich gegen Straubing

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 20. September 2018 um 09:04 Uhr



Gut vier Wochen vor dem Saisonstart macht der EHC Regensburg abermals deutlich, dass das Team auch in der neuen Saison wieder einen guten Tabellenplatz in der Bezirksliga anstrebt. Im zweiten Spiel gegen den Ligakonkurrenten Straubing siegt Regensburg mit 6:2.

Dass es sich am vergangenen Samstag noch um ein Vorbereitungsspiel handelte, war kaum zu bemerken, denn beide Mannschaften machten von Beginn an Druck und hätten die Schiedsrichter in den ersten beiden Dritteln die eine oder andere Situation etwas großzügiger ausgelegt, so wäre das Match am Anfang nicht ganz so zäh dahergekommen. Dennoch zeigte der EHC Regensburg sowohl in Unterzahl als auch in Überzahl eine rundum geschlossene Mannschaftsleistung. Alle Neuzugänge fügten sich sehr gut in das Mannschaftsgeschehen ein und schossen vier der insgesamt sechs Regensburger Tore (Jan Holland, Mario Groos, Gustav Poncar und Marvin Nerb). In der Abwehr konnten zwei neue Verteidiger, Scander Menasri und Robin Nerb, zeigen, dass sie auch zukünftig mit zur Sicherheit der Abwehr beitragen werden.

Der EHC Regensburg bedankt sich an dieser Stelle ganz herzlich bei seinem Sponsor Metzgerei Anton Tippmann aus Maxhütte-Haidhof und freut sich ganz besonders auf die weitere Zusammenarbeit.

Das nächste Vorbereitungsspiel findet bereits am kommenden Samstag, den 22. September 2018, in Regensburg statt:

Kommende Spiele:

Samstag, 22.09.2018, 19.45 Uhr (Trainingshalle Donauarena)
EHC Regensburg : Deggendorfer SC

Sonntag, 23.09.2018: 17.00 Uhr (Eishalle Dorfen)
ESV Gebensbach : EHC Regensburg